

BROADCAST

Tim Pakar Kemenpora RI Survey dan Diskusi Kesiapan UNP Masuk DBON

Fernando Yudistira - SUMBAR.BROADCAST.CO.ID

Sep 4, 2022 - 15:40



PADANG-Tim Pakar dari Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora RI) yang diketuai oleh Prof. Dr. Asmawi, M.Pd melakukan kegiatan survey dan diskusi kesiapan Universitas Negeri Padang (UNP) untuk masuk dalam Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Dalam kegiatan diskusi yang dilaksanakan di Ruang Sidang Senat Rektorat Kampus UNP Air Tawar Padang, Minggu 4 September 2022.

Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D mengatakan "UNP siap untuk masuk dalam DBON, karena telah memiliki sebagai besar sarana dan prasarana yang berstandar Nasional dan Internasional sesuai dengan yang dibutuhkan, tinggal kita membenahi sarana dan prasarana yang dibutuhkan seperti kelas, laboratorium, sarana latihan, SDM pendukung dan asrama untuk atlet, selain itu kita akan melibatkan Dispora Sumbar, Kabupaten Kota, MGMP Olahraga, PLP dan tentunya Perguruan Tinggi yang ada di Sumatera Barat khususnya, dengan bergabungnya UNP dalam DBON akan menjadi keterwakilan PTN di Sumatera atau Luar Jawa, karena kita memang sangat memungkinkan untuk terpilih, selain itu merupakan income generating bagi UNP," ujar rektor.

Ketua Tim Pakar Kemenpora RI Prof. Dr. Asmawi, M.Pd dalam sambutannya mengatakan "kita telah melakukan survey terhadap fasilitas olahraga yang ada di UNP, dan kita menilai kampus memiliki beberapa sarana olahraga yang layak dan sesuai standar, dan malah sarana-prasarana ini aset nasional untuk pengembangan olahraga di Indonesia, saya secara pribadi menilai luar biasa pembangunan olahraga di UNP dan ini adalah kehebatan Rektornya Prof. Ganefri dalam memimpin kampus ini, sebagai bagian dari LPTK kita bangga atas capaian ini," tegas Guru Besar FIK Universitas Negeri Jakarta tersebut.

Dalam Kegiatan Diskusi ini hadir juga Prof. Dr. Hari, Del Asri, S.si.,M.Pd, (Kemenpora RI) Wakil Rektor, Sekretaris Universitas, Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK), Kepala Lembaga, Kepala Biro, Kepala BPMI Kepala UPT layanan Kesehatan, UPT Layanan Psikologi, Kepala UPT Layanan Psikologi, jajaran Wakil Dekan, Kepala Departemen di FIK, Mitra Kepala Sekolah SD, SMP, SMA/ SMK Pembangunan, MGMP Olahraga, Ikatan Guru Olahraga Nasional dan Humas UNP sebagai penyelenggara kegiatan pembahasan sentral latihan BDON di UNP. (rel)